

<please scroll down for English version>

Richtlinie zum Frühbucharbonus bei der jährlichen Wiederanmeldung

(Diese deutsche Fassung dient lediglich als unverbindliche Übersetzung. Im Falle von Abweichungen ist die englische Fassung maßgeblich)

Der *Frühbucharbonus* steht ausschließlich zurückkehrenden Schüler:innen zur Verfügung, die sowohl einen vollständig ausgefüllten Wiederanmeldevertrag **UND**, sofern zutreffend, die Vertragsanzahlung innerhalb der von der Schule jährlich veröffentlichten Frühbucharfrist einreichen. (z.b. ersichtlich in der Gebührenordnung, auf der GISW-Website, und in den jährliche Mitteilungen zur Wiederanmeldung.)

Im Sinne dieser Richtlinie gilt:

1. Ein(e) „**zurückkehrende(r) Schüler:in**“ ist eine Person, die während des unmittelbar vorausgehenden Schuljahres durchgehend an der Schule angemeldet war und sich für das darauffolgende Schuljahr erneut anmeldet.
2. Schüler:innen, die sich nach einer Unterbrechung erneut anmelden, unabhängig von einer früheren Schulzugehörigkeit, sind nicht zum Erhalt des *Frühbucharbonus* berechtigt.
3. Neu eingeschriebene Schüler:innen, einschließlich Geschwister von zurückkehrenden Schüler:innen, sind nicht zum Erhalt des *Frühbucharbonus* berechtigt. In Familien mit mehreren Kindern gilt der Bonus, sofern anwendbar, **ausschließlich für diejenigen Schüler:innen, die die Definition einer(s) zurückkehrenden Schüler(s):in erfüllen und zudem sämtliche weiteren in dieser Richtlinie festgelegten Voraussetzungen einhalten.**

Der *Frühbucharbonus* ist **nicht übertragbar und kann nicht rückwirkend angewendet werden**. Die Schule behält sich das Recht vor, den *Frühbucharbonus* für zukünftige Schuljahre mit oder ohne vorherige Ankündigung zu ändern, einzuschränken oder einzustellen.

Effective Date: February 17, 2026

Approved By: Timon Fleiter, Deputy Business Director

Approval Date: February 17, 2026

Policy Owner: German School Society

Version: 1.0

Next Review Date: January 2027



German International School Washington, D.C. - Early Enrollment Bonus Policy

The Early Enrollment Bonus, is available **exclusively to returning students** who submit both a completed re-enrollment contract **AND** the Contract Deposit, if applicable, within the School's yearly published early enrollment deadline. (Please refer to the *Tuition Fee Schedule*, *GISW Website*, and *yearly Re-enrollment Communications*, etc.)

For purposes of this policy:

1. A **"returning student"** is a student who was enrolled at the School for the entirety of the immediately preceding academic year and who re-enrolls for the subsequent academic year.
2. Any student enrolling after a break in enrollment, regardless of prior attendance at the School is not eligible for the *Early Enrollment Bonus*.
3. Newly enrolling students, including siblings of returning students, are not eligible for the *Early Enrollment Bonus*. In families with multiple children, the bonus, if applicable, shall apply **only to those student(s) who meet the definition of a returning student** as well as the other requirements specified in this policy.

The Early Enrollment Bonus is **non-transferable** and **may not be applied retroactively**. The School may modify, limit, or discontinue the *Early Enrollment Bonus* for any future academic year, with or without notice.

Effective Date: February 17, 2026

Approved By: Timon Fleiter, Deputy Business Director

Approval Date: February 17, 2026

Policy Owner: German School Society

Version: 1.0

Next Review Date: January 2027